



**Nombre del alumno: Nicole Yuliveth
García Guzmán**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

**Nombre del trabajo: Nace la
antropología médica**

Materia: Antropología médica

Grado: Segundo semestre

Grupo: "B"

NACE LA ANTROPOLOGÍA

MÉDICA

> Se obtiene como un dato que en los países que abarcan / componen el tercer mundo, el "atractivo" que ejercen los estudios de antropología médica es cada vez mayor, particularmente en aquellos que contienen dentro de su jurisdicción a pueblos étnicos aún no integrados en el proceso de formación nacional.

> A partir del término de la segunda guerra mundial es que el interés de México por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente desde la perspectiva socio-cultural, por su ascendiente queda reducido a los antropólogos y en cierta medida a los epidemiólogos.

> Angel Palerm, en el primer volumen de su historia de la etnología, da cuenta de los testimonios que dejan las incursiones de los primeros viajeros que se aventuran por el mundo bárbaro de modo que se refieren a Heródoto de Halicarnaso como el padre de la historia y también de la etnología.

*Narradores portentoso de las creencias y ritos exóticos cuyo Verdad no avala pe si estima dignos de ser conocidos.

Nace la etnología

> Si el alcance de nuestras consideraciones lo circunscribimos a Mesoamérica, bien podemos afirmar que la antropología en su vertiente etnológica, nace en 1547 → Investigaciones afanosas de Bernardino de Sahagún, compila en idioma Vernáculo el tratado de la retórica y filosofía moral y teología de la gente Mexica.

> El acopio de materiales sobre religión nativa al que dedican gran parte de su tiempo libre los frailes Inquisidores conduce de la mano al conocimiento de los conceptos que modula la teoría y práctica de la medicina indígena tan inextricablemente ligada a las ciencias y ceremonias mágicas.

> Los invasores europeos, comprueban la eficacia de médicos y médicos en el tratamiento de las enfermedades y accidentes que son comunes en la tierra antes del contacto indio-cristiano.

> José Acosta en el Proemio a su historia natural y moral de las Indias de 1590 da a la antropología el nombre de historia moral para contrastada con la historia natural que se ocupa de las cosas y obra de la naturaleza llamada la ciencia nueva.

"Por ser juntamente historia y en parte filosófica, la define con toda congruencia como el conocimiento de las cosas y obras del libre albedrío → Hechos y costumbres de los hombres.

> La contestación del estructuralismo marxista no se reduce a una simple réplica teórica.

> La antropología mantiene con el colonialismo en los países imperiales de Europa y América y en solazarse con la invención del colonialismo interno.

↳ La construcción política-social, sin base teórica ni práctica de sustento destinada a países mestizos americanos.

> La antropología resiste los embates de sus contradictores porque los argumentos con que intentan menoscabarla son juicios de valor → llaman a la reflexión.

> La especificidad del objeto antropológico es precisamente esta imposibilidad de definir en él lo económico.

> En antropología la revolución copernicana no tuvo lugar y el pensamiento occidental burgués o marxista, sigue describiendo en discurso geo y egocéntrico el movimiento aparente de los intercambios primitivos.

Referencia bibliográfica

Nace la antropología médica. (s. f.). Recuperado 19 de febrero de 2022, de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/5c189af22f82a5c994a9801b3a0915f8.pdf>